

2025-01-23

Vargas Constantini fue ratificado como Presidente de CMIC Puebla un año más

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https://heraldodepuebla.com/2025/01/23/vargas-constantini-fue-ratificado-como-presidente-de-cmic-puebla-un-ano-mas/>

Por unanimidad los afiliados de la Cámara Mexicana de la Industria de la Construcción en la Delegación Puebla ratificaron al Comité Ejecutivo que encabeza Gustavo David Vargas Constantini para seguir dirigiendo al sector de la construcción organizado poblano por un año más.

Previamente Vargas Constantini presentó su Informe de actividades correspondiente al año 2024, logrando superar los objetivos planteados en materia de capacitación, afiliación, representación y defensa de los integrantes de este órgano de consulta oficial.

De tal forma que el Comité ejecutivo que ha sido ratificado está integrado de la siguiente manera:

PRESIDENTE: Mtro. Gustavo David Vargas Constantini,

SECRETARIO: Ing. Mario Raymundo del Valle Lafont.

TESORERA: C.P. Ada Hernández Castelán.

VICEPRESIDENTE DE DESARROLLO URBANO Y PROYECTOS ESTRATÉGICOS: Ing. Ricardo Fritz López. Cámara Mexicana de la Industria de la Construcción Tel. (222) 1.69.75.69

Delegación Puebla Privada 43 B Sur 4714, Estrella del Sur, Puebla, Pue. www.cmicpuebla.org.mx

VICEPRESIDENTE DE VINCULACIÓN CON MUNICIPIOS: Ing. Noé Herrera Sánchez.

VICEPRESIDENTE DEL SECTOR EDUCATIVO: Arq. José Luis Ramírez Mantilla.

VICEPRESIDENTE DEL SECTOR MEDIO AMBIENTE: Arq. Eduardo Quintero Mármol Covarrublas.

VICEPRESIDENTE DE MAQUINARIA: Lic. Marco Alejandro Cervera Carrión.

En su mensaje, el presidente de la CMIC Puebla se comprometió a seguir representando, defendiendo e impulsando al sector con el mismo entusiasmo y determinación a los constructores poblanos, enfrentando los retos que este nuevo periodo de su gestión pueda presentar.

En representación del Consejo Directivo nacional de CMIC condujo esta Asamblea General el Mtro. Orlando Olmedo Muñoz.

En su intervención el presidente del Comité Consultivo y expresidente de CMIC Puebla, Alberto Ramírez y Ramírez destacó el trabajo gerencial y administrativo de la Delegación que generó las condiciones necesarias para que se dieran los resultados que se informaron.

A esta Asamblea acudieron afiliados y expresidentes de la CMIC Puebla.